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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Vermögensabschöpfung bei Kryptowährung 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wer ist bei den Ermittlungsbehörden im Land Bremen für die Verwertung von Digital-
währungen zuständig und auf welcher Gesetzesgrundlage? 
 

Wie viel und welche Art des Kryptogeldes konnte in den vergangenen fünf 
Jahren im Land Bremen durch die Ermittlungsbehörden sichergestellt, be-
schlagnahmt und verwertet werden? 

 
Welche rechtlichen und tatsächlichen Hürden treten im Zusammenhang 
mit dem Verwerten von Kryptogeldern auf und welche Rolle spielt nach 
Kenntnis des Senats der Einsatz von Kryptowährung bei der Abwicklung 
von kriminellen Zahlungsflüssen im Land Bremen? 

 
Dr. Oguzhan Yazici, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


